



Recuerda que puedes escuchar el podcast de esta semana pinchando [AQUÍ](#)

Guadalcanal *Información*

Síguenos en Facebook e Instagram y también en whatsapp y Telegram



DEPORTES

Celebrada una nueva edición del Memorial Rafael Veloso de pádel

Léelo en [GuadalcanalDeportes](#)



EDUCACIÓN

El Ayuntamiento celebra el día del Orgullo con mesas informativas





Guadalcanal orgullosa

El pasado viernes se celebró en todo el mundo el Día del Orgullo, una lucha por la igualdad que aún no ha terminado. El Ayuntamiento de Guadalcanal, consciente de esta realidad, ha reafirmado su compromiso con la causa, considerando que la educación es la herramienta más eficaz para combatir la discriminación. De ahí las mesas informativas en diferentes edificios públicos del municipio, como la Casa Consistorial y la Casa de la Cultura, con el objetivo de concienciar a los vecinos de todas las edades sobre la importancia de la tolerancia y la convivencia. Esta iniciativa no solo busca sensibilizar a la comunidad, sino también erradicar la homofobia desde sus raíces, promoviendo una convivencia basada en el respeto y la aceptación.

ÍNDICE DE CONTENIDOS

Actualidad.....	3
Personajes de Guadalcanal.....	6
El objetivo.....	7
En Portada.....	8
Juventud.....	10
Sociedad.....	12
Cultura.....	13
Deportes.....	14
El Tiempo.....	15

TELÉFONOS DE INTERÉS

Casa de la Cultura
954886830
Consultorio Médico
955889515
Farmacia
954886115
Gasolinera
954886246
Guadalinfo
9544886120
Guardia Civil
954886013
Policía Local
647521911
Coche Correos
637168049
SAE
955889576



Organización
de las Naciones Unidas
para la Educación,
la Ciencia y la Cultura



Sierra Norte de Sevilla
Geoparque
mundial de
la UNESCO

Abierta una convocatoria de subvenciones para inversiones en explotaciones ganaderas

Redacción

La Junta de Andalucía ha abierto una convocatoria de subvenciones en concurrencia competitiva dirigidas a financiar inversiones en medidas preventivas destinadas a mitigar las consecuencias de desastres naturales, adversidades climáticas y catástrofes probables. Esta iniciativa tiene como objetivo principal fortalecer la resiliencia de las explotaciones ganaderas ante posibles emergencias climáticas y desastres naturales.

Las inversiones elegibles incluyen la adquisición de depósitos de agua, cubas para transporte de agua, abrevaderos y conducciones de agua. Estas medidas buscan garantizar un suministro adecuado y constante de agua en situaciones de emergencia, reduciendo así el impacto negativo en la producción ganadera y asegurando el bienestar de los animales.

Para acceder a estas subvenciones, los solicitantes deben ser titulares de explotaciones ganaderas registradas en Andalucía y contar con las clasificaciones zootécnicas especificadas en la convocatoria. Este requisito asegura que las ayudas se dirijan a unidades productivas que cumplen con los estándares necesarios para beneficiarse de estas inversiones preventivas.

La subvención consistirá en una ayuda directa con una intensidad general del 80% de la inversión sub-



vencionable. La cuantía máxima de la subvención por beneficiario es de 20.000 euros, lo que permitirá a los titulares de las explotaciones ganaderas realizar inversiones significativas en infraestructuras esenciales para la gestión del agua.

Plazo de solicitud

El plazo para presentar las solicitudes finaliza el 18 de julio de 2024. Es fundamental que los interesados realicen la solicitud dentro de este período para poder beneficiarse de estas ayudas. Toda la información necesaria para la solicitud y los detalles específicos de la convocatoria se encuentran disponibles en el Boletín Oficial

de la Junta de Andalucía a través del siguiente enlace: [BOJA24-117-00031-46612-01_00303561.pdf](https://www.boja.es/boja/contenidos/BOJA24-117-00031-46612-01_00303561.pdf).

Asesoramiento y dudas

Para cualquier consulta o necesidad de asesoramiento, los interesados pueden dirigirse al Centro de Apoyo al Desarrollo Empresarial (CADE) de Constantina. La oficina está ubicada en Calle Bodeguetas s/n, 41450, Constantina y se puede contactar a través de los teléfonos 955.117.947 y 671.536.920. Este centro proporciona asistencia y orientación para facilitar el proceso de solicitud y asegurar que los beneficiarios potenciales cumplan con todos los requisitos necesarios.

El Ayuntamiento celebra el Día del Orgullo LGTBI con mesas informativas en los principales edificios municipales



Redacción

Este pasado viernes se celebró en todo el mundo el Día del Orgullo. A este respecto, el Ayuntamiento de Guadalcanal aseguró ser consciente de que la batalla del colectivo LGTBI, lejos de haber terminado, tiene aún mucho camino por recorrer.

Así, manifestó que “los comportamientos homófobos contra este colectivo son una lacra social que ha existido, existe y, lamentablemente, parece que va a seguir existiendo.

De todas las armas que las Administraciones Públicas pueden utilizar para combatir este problema, en este Ayuntamiento nos parece que la más eficaz, es

la educación de toda la ciudadanía acerca de este problema”.

Por este motivo, este año, desde el consistorio se ha decidido instalar unas mesas informativas a pie de calle situadas en los diferentes edificios públicos del municipio: Casa Consistorial, Casa de la Cultura, Plaza de Abastos...Etc.

Con la presencia de estas mesas, aseguran, “queremos atacar a la raíz del problema con medidas reales y efectivas, concienciando a vecinos de todas las edades de la enorme importancia de resolver este problema de convivencia”.

De la misma manera, se ha trabajado con un programa en el Co-

legio llamado “Aprendiendo a ser persona”. Un programa llevado a cabo con todos los alumnos de primaria y con el que se procederá a repintar el banco de la entrada del pueblo que se encuentra deteriorado como signo identificativo.

“En este Ayuntamiento apoyamos incondicionalmente todo el equipo de gobierno y nuestra alcaldesa Regina Rivero el movimiento de igualdad y tolerancia por el que lucha el colectivo LGTBI, aunque el partido de la oposición intente hacer ver lo contrario a toda costa. Nuestro apoyo no es solo de un día sino siempre” han apostillado desde el consistorio.

El Ayuntamiento desmiente la desmantilación del Hospital de Constantina



Redacción

El Ayuntamiento de Guadalcanal respondía este pasado jueves a una publicación realizada por el PSOE de la localidad a través de su página de facebook. En alusión a dicha publicación en la que se hablaba, entre otras cosas, acerca del supuesto desmantelamiento del Hospital de Constantina, el equipo de gobierno encabezado por Regina Rivero confirmó lo que ya respondió en el pleno del día anterior, que es totalmente incierto que se esté desmante-

lando dicho hospital. Esta nueva afirmación se realizó en base a la visita institucional llevada a cabo este mismo jueves por la Delegada territorial de Salud y Familias, Regina Serrano al mencionado Hospital de Constantina. En dicha visita no solo se negó de forma categórica la presunta desmantelación, sino que se comprometió a “mantener y mejorar las prestaciones en materia de salud” y a “revisar las reestructuraciones de la plantilla médica y sanitaria”. Asimismo destacó la nueva car-

tera de servicios de traumatología y preanestesia, la apertura del hospital de día y los nuevos equipamientos de TAC, mamógrafo y ecógrafo. Es por ello que desde el Ayuntamiento de Guadalcanal han querido transmitir la mayor tranquilidad a la población, “pues ni se está desmantelando ni se va a cerrar el Hospital de Constantina. Por nuestra parte, velamos y velaremos siempre en pos de la salud de nuestros vecinos y vecinas, haciendo gala de la verdad y sin atender a bulos infundados.

143. “Alfonso Enríquez y Álvaro de Luna”

Nuevo aspecto de la vida de Alfonso Enríquez el que nos trae esta semana Jesús Rubio a través de sus viñetas. En esta ocasión aparece un nuevo personaje, Álvaro de Luna, condestable con el cual se enemistó nuestro paisano por los favores del Rey hacia él.

Si quieres conocer y saber más acerca de Jesús Rubio puedes seguirlo en sus cuentas de [f](#) y [t](#)

Tras el valimiento de **Sancho de Rojas**, llegó el del condestable **Álvaro de Luna**, contra quien también se aliaron muchos nobles. El almirante se enemistó con el condestable por el favoritismo del rey hacia él.





Color y serenidad

Araceli Veloso



A Ara Veloso la afición a la fotografía le viene desde hace años. Ahora asegura tener más tiempo y poder dedicarse algo más a esa afición.

En general le gusta cualquier tipo de fotografía, aunque retrato, paisaje y nocturna son sus favoritas.

Le llena mucho echarse la cámara en la mochila, mirar por la pantalla o el visor y disparar. Asegura que fue muy bonito e interesante descubrir éste hobby.



La Piscina Municipal abre sus puertas a una nueva temporada de baño



Redacción

Julio ya está aquí y con él una nueva temporada de piscina en nuestra localidad. Este lunes, la piscina municipal ha abierto sus puertas, ofreciendo una instalación esencial para combatir el calor del verano.

Horarios extendidos

La piscina estará disponible para los bañistas durante los meses de julio y agosto, en horario de 13h a 20h. Una de las novedades más destacadas este año es el horario

extendido durante los fines de semana, con apertura a las 12h los sábados y domingos. Esta ampliación permitirá a los usuarios disfrutar de una hora adicional de diversión acuática.

La piscina estará abierta de 13h a 20h, con una hora adicional los fines de semana

Además, como en años anteriores, la seguridad de los bañistas estará garantizada por socorristas adecuadamente formados. También se ha contratado personal de limpieza, taquilla y mantenimiento para asegurar que las instalaciones se mantengan en óptimas condiciones.

Cursos de Natación

Simultáneamente con la apertura de la piscina, han comenzado los cursos de natación, que se mantienen al mismo precio que

en años anteriores. Estos cursos son impartidos por monitores titulados y especializados, proporcionando una excelente oportunidad para aprender y mejorar las habilidades de natación.

Baño nocturno

Otra novedad destacada es la inclusión de días de baño nocturno totalmente gratuito, similar a la iniciativa del año pasado. Aunque las fechas específicas aún no se han determinado, el Ayuntamiento anunciará los días de baño nocturno a través de sus canales oficiales en su momento.

Uso Responsable

A pesar de que la situación del abastecimiento de agua no es tan crítica como el año pasado, el Ayuntamiento insiste en la necesidad de un uso responsable del agua, un recurso valioso que debemos proteger. Además, se solicita a los usuarios que cuiden de las instalaciones para que todos puedan disfrutarlas en las mejores condiciones posibles.



El baño nocturno gratuito se ofrecerá en días específicos, que serán anunciados por el Ayuntamiento



La Escuela de Verano de Guadalcanal muy cerca de un nuevo curso



Redacción

El Área de Servicios Sociales del Ayuntamiento de Guadalcanal, en colaboración con el Centro Juvenil y con el patrocinio de la Diputación de Sevilla, ha anunciado la puesta en marcha de la Escuela de Verano. Este programa, que se ha convertido en una tradición anual, ofrece un espacio dedicado a niños y niñas de entre 5 y 12 años, lleno de actividades diseñadas para brindar un verano inolvidable.

La Escuela de Verano de Guadalcanal se distingue por su enfoque en el entretenimiento educativo, proporcionando a los más jóvenes una variedad de activi-

dades que combinan el juego con el aprendizaje. Los participantes tendrán la oportunidad de disfrutar de talleres creativos, juegos al aire libre, deportes y actividades culturales, todo en un ambiente seguro y supervisado.

Las inscripciones para la Escuela de Verano ya están abiertas y los interesados deben registrarse antes del 3 de julio. Las inscripciones se realizan en el Departamento de Servicios Sociales del Ayuntamiento, ubicado junto a la Guardería, en horario de 12h a 14h. Este paso es imprescindible para asegurar un lugar en este esperado programa estival.

El necesario entretenimiento en vacaciones

El verano es una temporada esperada tanto por adultos como por niños, proporcionando un descanso necesario tras un largo año de estudio y trabajo. Es fundamental entender las necesidades de cada niño y su familia para asegurar que este período sea tanto de descanso como de crecimiento y diversión.

Necesidad de Vacaciones
Los niños, al igual que los adultos, necesitan un descanso para recargar energías. El año escolar es exigente, con rutinas diarias que incluyen madrugar, asistir al colegio, realizar tareas y participar en actividades extracurriculares.

Equilibrio en las Actividades
Es importante encontrar un balance entre actividades estructuradas y tiempo libre. Participar en campamentos o actividades que interesen al niño puede ser beneficioso, proporcionando estructura y aprendizaje en un entorno divertido. Al mismo tiempo, es crucial que los niños tengan tiempo libre para descansar y jugar sin presiones. Si el rendimiento escolar del niño ha sido bajo, un poco de repaso matutino puede ser útil sin sacrificar el ocio necesario.

Guadalcanal se va a Guadalpark este miércoles



Redacción

El Ayuntamiento de Guadalcanal, a través de su Área de Juventud, organiza una emocionante excursión a Guadalpark el próximo 3 de julio de 2024. Una iniciativa diseñada especialmente para los jóvenes del municipio.

La salida está programada para las 9:30 de la mañana desde la parada del colegio, donde se reunirán todos los participantes para dirigirse al conocido parque acuático. Guadalpark es uno de los destinos

preferidos por su amplia oferta de atracciones y actividades acuáticas, ideal para disfrutar en verano.

El precio del viaje, que incluye tanto la entrada al parque como el transporte en autobús, es de 18 euros por persona para los adultos. Sin embargo, los menores de 25 años podrán beneficiarse de un precio especial de 15 euros. Esta oferta hace que la excursión sea aún más accesible para todos los jóvenes de la localidad.

Los jóvenes tuvieron hasta el miércoles 26 de junio para rea-

lizar su inscripción. A partir de esa fecha, se han abierto las inscripciones para los adultos mayores de 25 años, hasta completar todas las plazas disponibles.

Es importante señalar que los menores de 12 años deben ir acompañados de un adulto para garantizar su seguridad. Además, se recomienda a todos los interesados que realicen su inscripción lo antes posible, ya que las plazas son limitadas y se espera una gran demanda para esta actividad.

El Picolimón presente en la Guía del Aceite de Oliva Virgen Extra de España Iber-Oleum

Redacción

El vicepresidente de Prodetur, Rodrigo Rodríguez Hans, recibía esta semana en la sede de la sociedad de la Diputación al director general de Iberoleum, Francisco García, quien le hacía entrega de la nueva edición de la guía especializada en los Aceites de Oliva Virgen Extra de España. Esta guía, de la cual se editan unos 2.500 ejemplares anuales, es una referencia en el sector oleícola y destaca los mejores aceites del país.

La edición de 2024 de la Guía Iberoleum incluye un reconocimiento especial al aceite Picolimón de Guadalcanal, una joya de la comarca que ha conseguido destacar entre los mejores aceites de oliva virgen extra (AOVE) de la provincia de Sevilla. En la categoría de “Medios” y “Minorías”, Picolimón ha obtenido puntuaciones sobresalientes, con 88.5 y 8.8 puntos respectivamente, posicionándose como un producto de calidad excepcional.

Este logro es fruto del convenio de colaboración entre la Diputación de Sevilla, a través de Prodetur y su marca ‘Sabores de la Provincia de Sevilla’, y la Guía del Aceite de Oliva Virgen Extra de España - Iber Oleum. Este acuerdo no solo busca el intercambio de información entre las entidades, sino también la promoción y divulgación de los productos oleícolas de la región. El aceite Picolimón, con su distintivo sabor y calidad, se



El aceite Picolimón de Guadalcanal brilla en la Guía Iberoleum 2024, destacándose como uno de los mejores AOVE de la provincia de Sevilla

convierte en un embajador de excepción de la rica tradición oleícola de Guadalcanal y de la provincia.

Estas iniciativas no solo reconocen la excelencia, sino que también impulsan la visibilidad de los aceites premiados en el ámbito nacional e internacional.

La presencia del aceite Picolimón de Guadalcanal en esta

prestigiosa guía no solo es un testimonio de su calidad superior, sino también un motivo de orgullo para toda la comunidad. Este reconocimiento pone en relieve el arduo trabajo y la dedicación de los productores locales, reafirmando el estatus de Guadalcanal como una región de excelencia en la producción de aceite de oliva virgen extra.

La Hdad. de la Vera Cruz pone a la venta sus antiguas imágenes secundarias

Redacción

La Hermandad de la Vera Cruz de Guadalcanal ha dado a conocer que va a poner a la venta dos imágenes secundarias del paso de Cristo. Concretamente un sayón y un romano. Ambos han acompañado al Stmo. Cristo de la Misericordia durante más de ochenta años en sus salidas procesionales, pues llegaron a nuestra localidad en la década de los años 40 del pasado siglo. Se trata de dos imágenes de tamaño natural para ser vestidas. Recordamos que el conjunto escultórico de este paso ha sido renovado recientemente, siendo estrenadas sus imágenes secundarias en 2023 con un proyecto llevado a cabo por el imaginero Ramón Martín.



La Hdad. del Santo Entierro realizará una nueva cruz para el paso de la Virgen

Redacción

La Hdad. del Santo Entierro y Ntra. Sra. de la Soledad ha dado a conocer que ha iniciado una recogida de donativos para la realización de una nueva cruz, con sus respectivas cantoneras, para el paso de la Virgen ya que la actual se encuentra en muy mal estado.

Los hermanos interesados podrán realizar una aportación de 10€ al mes o bien dar un único donativo, para más información pueden ponerse en contacto con cualquier miembro de la Junta.

Disputada una nueva edición del Torneo de Pádel de la Hermandad de Ntro Padre Jesús y Ntra. Sra. de la Amargura Memorial Rafael Veloso



Redacción

Un año más la Hermandad de Ntro. Padre Jesús y Ntra. Sra. de la Amargura ha vuelto a celebrar su tradicional Torneo de Pádel Memorial Rafael Veloso. Un torneo que ya se ha hecho un hueco en el verano guadalcanalense con todo derecho. En la noche del domingo se disputaron las finales donde Carlos y Emilio lograron la victoria de la categoría absoluta imponiéndose en la final a David y Abel. En el cuadro de consolación los ganadores fueron David y Manolo, que ganaron en la final a Juan y Juan Antonio. El torneo contó con la colaboración del Ayuntamiento de Guadalcanal, estando presente la Alcadesa Regina Rivero en la entrega de trofeos.



Pueden ampliar información, consultar clasificaciones y leer otras noticias deportivas en
GuadalcanalDeportes



El tiempo en Guadalcanal

Debuta julio en este año 2024 y lo hace con todas las de la ley. No en vano, es este el mes más cálido del año y como tal se presenta en la primera semana verdadera de verano. Atrás quedaron las lluvias de mayo y junio y los descensos de temperatura extraños.

Ahora tendremos cielos despejados, sin atisbo alguno de agua, sin ni tan siquiera nubes. Ello propiciará temperaturas altas, pero sin llegar al bochorno.

Para empezar, este lunes tendremos unos treinta grados que se quedarán en nada si los comparamos con los 37 a los que se llegará el viernes. El ascenso será paulatino, al igual que el descenso posterior. Por su parte, las mínimas también ascenderán hasta llegar a los 22 grados.



La frase de la semana

“Por mucho que quiera ser, en julio poco ha de llover”

Verano Joven traerá consigo transporte público para los jóvenes de entre 18 y 30 años

Redacción

El Ministerio de Transportes y Movilidad Sostenible ha puesto en marcha una atractiva iniciativa para este verano destinada a los jóvenes de entre 18 y 30 años. Desde el 1 de julio hasta el 30 de septiembre de 2024, podrán disfrutar de descuentos de hasta el 90% en el transporte público, tanto dentro de España como por Europa. Esta medida busca facilitar los viajes y fomentar el turismo juvenil durante los meses estivales, aliviando significativamente el costo del transporte.

Para beneficiarse de estos descuentos, los jóvenes interesados deben registrarse al menos 24 horas antes de realizar su primera compra. Este registro es necesario para comprobar que cumplen con los requisitos de elegibilidad. Una vez completado el proceso de registro, se les proporcionará un código que deberán presentar a la empresa operadora al adquirir sus billetes con descuento. Las empresas de transporte están adaptando sus sistemas para implementar estas rebajas, por lo que se recomienda consultar sus páginas web y canales habituales para obtener información actualizada.

Los requisitos para acceder a estos descuentos son bastante accesibles: los solicitantes deben haber nacido entre el 1 de enero de 1994 y el 31 de diciembre



de 2006, tener nacionalidad española o ser extranjeros con residencia legal en España. Con estos sencillos requisitos, una amplia franja de jóvenes podrá aprovechar esta oportunidad.

Los descuentos se aplican a una variedad de servicios. En los trenes de media distancia convencional y de ancho métrico, los jóvenes podrán disfrutar de una rebaja del 90% en los billetes sencillos y de ida y vuelta. Para los servicios Avant, habrá un descuento del 50%. Los billetes de alta velocidad y otros servicios comerciales también tendrán un 50% de descuento, con un límite máximo de 30 euros por billete.

En cuanto a los servicios de autobús regular de competencia estatal, se aplicará una reducción del 90% en los billetes sencillos y de ida y vuelta. Además, los interesados en el Interrail Global Pass podrán beneficiarse de un 50% de descuento en el pase Global Flexible de 10 días en 2 meses, siempre que se comercialice a través de Renfe. Para obtener más información sobre esta iniciativa y realizar el registro, los interesados pueden visitar la página web del [Ministerio de Transportes y Movilidad Sostenible](#). Además, el registro se puede completar directamente a través de un [enlace específico](#) proporcionado por el ministerio.